

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya ucapkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Penerapan Pendidikan Matematika Realistik Untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi SMA Negeri 1 Tanjung Morawa T.A. 2019/2020 “. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika Jurusan Matematika, Fakultas Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd, Bapak Dr. Togi, M.Pd, dan Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd., M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Muliawan Firdaus, S.Pd., M.Pd., selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes selaku Rektor UNIMED, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomoan Sitompul, S.Si, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA yang telah membantu penulis dan memberika kelancaran selama penyusunan skripsi. Terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. James, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Tanjung Morawa dan Ibu Dra. Asnariah Silitonga selaku guru Matematika yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa, kedua orang tua penulis Bapak Alm. Sarjono dan Ibu Almh. Siti Aisyah Purba serta kakak tersayang Elfi Thahurah, S.T. dan abang ipar Praka Samsunardi Saragih atas dukungan, semangat, perhatian dan doanya.

Terima kasih juga untuk sahabat penulis yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan perkuliahan dan skripsi ini dengan memberikan semangat, dukungan dan doa hingga saya dapat bertahan hingga di titik ini yaitu, Lufthi Fatmawati, Nurul Chabibi, Mutia Sari dan Rizky Triana. Terima kasih juga untuk semua teman-teman sekelas Matematika Dik C 2015 yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu yang senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka.

Terima kasih untuk yang terkasih Nindy Fadlila selalu meluangkan waktunya untuk penulis dalam membantu menyelesaikan skripsi, memberikan saran dan semangat, serta membantu dalam pemberkasan wisuda. Semoga Allah selalu melimpahkan rahmat bagimu dan memberikan balasan atas segala kebaikanmu.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Februari 2020

Penulis,

Irfan Hilmi
4153111031